



Jahresbericht 2020

Wie alles begann

Im Jahr 2019 war ich, Hannah Janßen, im Rahmen eines Freiwilligendienstes in Ghana. Dort habe ich in Kasoa, einem Vorort der Hauptstadt Accra, an einer Schule gearbeitet. Ich habe trotz allgemeiner Schulpflicht in Ghana miterlebt, dass viele Kinder nicht zu Schule gehen können, da die Eltern sich dies nicht leisten können oder vor Ort keine Möglichkeit besteht.

Während meiner Zeit in Ghana habe ich einen sehr engagierten Lehrer, Antonio Freeman, kennengelernt. Mit ihm zusammen entstand die Idee eines Schulbaus in der Gegend von Hobor, wo die Kinder in kleinen Ansiedlungen leben und keine Möglichkeit haben, eine Schule zu besuchen.

Zunächst habe ich mit Familie und Freunden angefangen privat Spendengelder zu sammeln. Von diesem Geld konnte ein passendes Grundstück gekauft werden. Allerdings haben wir schnell gemerkt, dass solch ein großes Projekt mit einer langfristigen Unterstützung einer festen und sicheren Grundlage bedarf. Wir entschlossen uns daher einen gemeinnützigen Verein zu gründen.

Gründung des Vereins

Nach einer Menge Vorarbeit fand schließlich am 29.08.2020 die Gründungsversammlung für unseren Verein **Zusammen für Ghana e.V.** statt, der am 07.10.2020 in das Vereinsgericht beim Amtsgericht Hannover eingetragen wurde. Mit Bescheid des Finanzamtes Hannover-Nord vom 11.09.2020 wurde die Einhaltung der satzungsmäßigen Voraussetzungen zur Gemeinnützigkeit festgestellt. In Ghana gründete Antonio seinerseits die NGO **Kinder Zentrum International**, die am 12.11.2020 vom dortigen Department of Social Welfare als gemeinnützig anerkannt wurde. Beide Vereine arbeiten nun in enger Partnerschaft zusammen.





Projektarbeit

Unser erstes Projekt ist der Bau von drei Klassenräumen in Hobor. Die Planung hierfür wurde von unserem Partnerverein Kinder Zentrum International übernommen, der den Bau vor Ort leitet. Bis zum Ende des Jahres wurden die Grundmauern für das Fundament gelegt.

Mitglieder des Vereins

Am Ende des Jahres 2020 zählte der Verein 18 Mitglieder. Wir heißen unsere neuen Mitglieder herzlich willkommen und freuen uns sehr über jedes weitere Vereinsmitglied im Jahr 2021!

Ausblick

Geplant für das nächste Jahr ist in erster Linie die Fertigstellung der drei Klassenräume. Im Zuge dessen soll die Schule im September 2021 eröffnet werden. Auch wollen wir Patenschaften für Bedürftige Kinder vermitteln und die Schule nach finanzieller Möglichkeit mit sauberem Wasser ausstatten. Um dies umzusetzen brauchen wir im Jahr 2021 Eure Unterstützung! Wir bedanken uns herzlich für Eure Spenden und Euer Vertrauen!

Einnahmen und Ausgaben

Bei Vereinsgründung am 29.08.20 hatten wir keinerlei Anfangsvermögen. Bis zum Jahresende 2020 hatte der Verein insgesamt Einnahmen in Höhe von 7.223,68€. Davon waren 355,00€ Mitgliedszahlungen und 6.868,68€ Einzelspenden.

Ausgaben hatten wir in diesem Jahr insgesamt 1.257,30€. Davon entfielen 1.197,84€ auf die Projektförderung in Ghana und 59,46€ entstanden an Verwaltungskosten (Paypalgebühren, Transfergebühren und Bankgebühren). Der Jahresendsaldo betrug damit 5.966,38€. Dieses Geld ist für die weiteren Baumaßnahmen in 2021 bestimmt. Anderweitiges Vermögen besitzt der Verein nicht.

Alle unsere Mitarbeiter arbeiten ehrenamtlich, sodass hierfür keine Kosten entstehen.

Mittelherkunft



Mittelverwendung

